
Protokoll der HV des KSV-Tennissparte 

vom 02. März 2017 

Beginn: 20.00 Uhr  Ende: 21.30 Uhr 

Sportlerheim Ossenpadd Kummerfeld 

 

 

 

1. Begrüßung  
 
Ingo begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung fristgerecht 

Zugestellt wurde. Die Versammlung ist beschlussfähig. Erweiterungen zur 

Tagesordnung liegen nicht vor und werden in der Versammlung nicht beantragt. 

 

Begrüßung der Gäste: Wolfgang Ständer, Vorsitzender des KSV und  

Hansjürgen Bohland, Hauptvorstandsmitglied. 

 

Anwesend sind 16 Mitglieder und Gäste. 

 

2. Genehmigung des Protokolls vom 03.03.2016 
 
Zum Protokoll der letztjährigen Sitzung gibt es keine Anmerkungen. Es wird in 

der vorliegenden Form bewilligt. Abstimmungsergebnis: einstimmig. 

 

3. Berichte der Spartenleitung  
 

3.1. Vorsitzender –Ingo Kienbaum 
Ingo bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern, dem Hauptvorstand und der 

Gemeinde für die gute Zusammenarbeit. 

Die Mitgliederzahl hat sich auf dem Vorjahresniveau stabilisiert. An die 

Mitglieder wird die Bitte herangetragen, weiter für die Sparte neue Mitglieder  

zu werben. 

Unser Unterstand wurde durch Beauftragung der Fa. Gerstenberg umgestaltet 

und in Eigenleistung mit Beleuchtung versehen. 

Die Terrassenanlage wurde im Bereich zum Unterstand in Eigenleistung 

Verändert, was eine optisch Verbesserung darstellt. Hier gilt der besondere  

Dank unserem Mitglied James. 

Der alte Lagerschuppen musste wegen diverser Korrosionsschäden ausge- 

wechselt werden.  Geräte und Spielmaterial können jetzt im Sommer dort 

deponiert werden. 

Für den Spielbetrieb der Kinder der OGTS in der Halle wurden für die einzelnen 

Altersklassen entsprechendes Ballmaterial beschafft, sehr zur Freude der Kinder. 

Hier auch Dank an unsere Helfer.  



An dieser Stelle möchte ich noch einmal darauf hinweisen, dass wir in der  

glücklichen Lage sind, einen A-Lizenz-Trainer als Mitglied in unseren Reihen    

zu haben.  

Die Gemeinde hat die Bezuschussung für die Teilerneuerung der Zaunanlage 

bewilligt. Es werden 50% der voraussichtlichen Kosten von ca. € 12.000,00, 

maximal € 6.000,00, übernommen. 

 

3.2. Bericht der Kassenwartin- Brigitte Meyer 
 

Die Sparte hat des Jahr 2016 mit einem Verlust  von € 4.071,89 abgeschlossen, 

was hauptsächlich an unseren Investitionen für den Unterstand ( €3.547,39 ) 

und den neuen Lagerschuppen ( € 2.500,00 ) lag. 

Die Mitgliederbeiträge sind etwas gestiegen und sind mit € 4.144,17 um € 86,00 

höher als im Jahr 2015, durch Aus- und Eintritte hat es einige Bewegung bei den 

Mitgliedern gegeben. 

Die Gastspielgebühren sind nochmals um € 20,00 auf  € 130,00 gestiegen.  

Weiterhin ist eine Spende von € 390,00 für Jugendarbeit eingegangen. 

Von 15 Mitgliedern wurden 34 Stunden Arbeitseinsatz geleistet, eine 

Auszahlung der Arbeitsstunden wurde nicht verlangt. Das Spartenvermögen 

betrug Ende 2016 € 17.296,56, hiervon müssen 2017 die Kosten für die tw. 

Zaunerneuerung und die Kosten für den BGM-Pokal sowie die Frühjahrsplatz- 

Überholung bestritten werden. 

 

3.3. Bericht des Sportwartes - Heiner Gers-Barlag    
 

Heiner bedankt sich bei Ingo für den Einsatz bei der Jugendarbeit. 

Das letztjährige Beach-Tennis-Turnier ist sehr gut besucht worden und soll 

wiederholt werden. 

Vereinsmeisterschaften wurden durchgeführt. Für die Medenspiele wurden  

Herren 50 und Herren 55 gemeldet. Herren 50 sind in die Bezirksliga 

aufgestiegen. Weiterhin haben die Damen an der Hobbyrunde teilgenommen.     

Die Planung für den Bürgermeisterpokal sind angelaufen. Die Jugendfeuerwehr 

soll wieder ein Zelt aufbauen und bestuhlen. Für den Festausschuss haben sich  

Axel und James gemeldet. Das Abschlussessen soll im Vereinsheim stattfinden 

und wird vom ehemaligen Lindwurmwirt geliefert. 

 

4. Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer Charlotte und Monika haben die Kasse geprüft.  Es gab keine 

Beanstandungen. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 



 

Monika stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

Abstimmungsergebnis: einstimmig. 

 

6. Neuwahlen 
 

6.1. Spartenleiter – Vorschlag: Ingo Kienbaum ( 2 Jahre ) 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, 

Ingo nimmt die Wahl an. 

 

6.2. Kassenwart/in – Vorschlag: Brigitte Meyer ( 2 Jahre ) 

Abstimmungsergebnis: einstimmig, 

Brigitte nimmt die Wahl an. 

 

6.3. Kassenprüfer/in – Vorschlag: Monika Reikat ( 2 Jahre ) 

Abstimmungsergebnis: einstimmig 

Monika nimmt die Wahl an. 

 

7. Verschiedenes 

 
Ingo stellt fest dass es keine weiteren Fragen oder Anregungen gibt und schließt 

die Versammlung um 21.30 Uhr. 

 

 

Spartenleiter 

Ingo Kienbaum 
 

 

 

 
 

                                   


